



Tarifrunde startet holprig!

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

am 15.04.2016 fand die diesjährige erste Tarifverhandlung statt.

Unsere Forderung:

- **5 % mehr Entgelt, jedoch mindestens 120,00 €.**
- **5 % mehr Ausbildungsvergütung.**
- **Und das alles bei einer Laufzeit von 12 Monaten.**

Stattdessen unterbreiteten die Arbeitgeber ein völlig inakzeptables Angebot:

- **Nach zwei Leermonaten soll es ab dem 01.06.2016 magere 2 % mehr geben.**
- **Ab dem 01.05.2017 dann weitere 2 %.**
- **Insgesamt soll der Tarifvertrag 26 (!) Monate gelten.**

Wir sagen: *Dieses Angebot ist keine Wertschätzung für die geleistete Arbeit. In der 2. Verhandlung am 20.05.2016 erwarten wir deutlich mehr.*

Auch unsere Vorstellung zum Inhalt eines Demografie-Tarifvertrages haben wir in der Verhandlung erläutert. Wir wollen, dass man im Betrieb gesund alt werden kann und das Ältere weniger arbeiten müssen. Die Arbeitgeber sagten zu, in der nächsten Verhandlung ihre Position darzulegen.

Wieder einmal stehen wir vor einer schwierigen Tarifrunde. Bitte helfen Sie uns mit Ihrer Mitgliedschaft!

Nur Gemeinsam Geht's!

Deshalb: Mitmachen! NGG-Mitglied werden!

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Gauger
Landesbezirksvorsitzender

